

CARTAS AL DIRECTOR

UN GRANO NO HACE GRANERO, PERO AYUDA AL COMPAÑERO

Estimados Amigos y Paisanos:

Con la presente os adjunto un cheque por valor de TRES MIL pesetas, a favor del PERIODICO LAS TABLAS DE DAIMIEL, para el pago de mi suscripción el próximo año. Aunque su importe es de 1200 pesetas, el resto os lo mando como ayuda de los muchos gastos que debéis tener, que seguro serán mayores que los de este año que está finalizando, ya que como todo sube a vosotros también os costará más. No es mucha la cantidad que os mando, pero como bien dice el refrán: "un grano no hace granero, pero ayuda al compañero", y yo os lo envío con mucho gusto y

QUE VENGA D. MIGUEL FISAC A DAIMIEL Y QUE ROMPA UNA LANZA POR SU PUEBLO

Sr. Director:

No quisiera levantar polémica sobre la lanza de D. Miguel Fisac, pero no puedo reprimir el preguntar: ¿Quién fue el primero si DAIMIEL o el daimieleño?; porque como Vd. bien dice, y de todos, o casi todos, es conocido, él se considera "no daimieleño"

Se puede no estar de acuerdo con algunos o con casi todos los habitantes de Daimiel; pero no estar de acuerdo con sus calles, plazas, Parterre, o el Mercado que él hizo, obviamente es de no ser de Daimiel.

Estoy seguro que en "su" pueblo, hay más gente que le respeta y le considera como un buen arquitecto, de la que el cree.

Así pues, que venga, se pase y se tome un vino daimieleño, ¡aquí!. Que rompa una lanza por Daimiel, que yo también la rompo por él.

SANTIAGO MARCHAN MARTIN S.

así espero que vosotros lo recibáis.

Ya he visto que habéis aumentado con dos personas más el equipo de redacción. Primero fue Jesús Rodríguez de Guzmán y ahora Félix Sanchez Sanchez; a los dos los conozco y se que tienen voluntad de trabajo y condiciones para cumplir a la perfección en el cargo que le habéis dado.

Habéis tenido un gran acierto y no dudo que cumplirán a vuestra satisfacción en el cometido que tengan asignado, por lo que os felicito y también a ellos por haber aceptado, ya que su colaboración repercutirá en la buena organización y prosperidad del periódico que desde su fundación tiene, y de ello participaremos los suscriptores y adictos a leer el periódico.

Recibir todos en general un afectuoso saludo.

MANUEL RAMIREZ DE ARELLANO
Sevilla

PETICION DE UNA CALLE PARA MIGUEL FISAC

En el periódico del 1º de Noviembre he leído su artículo "Rompiendo una lanza por D. Miguel Fisac". Lo he leído con interés y me ha

emocionado mucho. Yo conocí y traté a diario a D. Miguel en su infancia; fueron siete años los que estuve en su casa (en la farmacia de su padre) y cuando D. Miguel estudiaba el bachillerato en la academia de D. Modesto D'opazo, D. Miguel desde joven siempre fue muy exigente; su temperamento es así!, pero nunca le hizo mal a nadie.

Ahora yo también, "Rompo otra lanza por D. Miguel Fisac", hace tres o cuatro años, me encontraba en Herencia pasando las ferias; y cual fue mi sorpresa, que viendo el programa de las ferias veo como pregonero a D. Miguel Fisac. Fui al pregón, y como es un hombre tan culto y tan inteligente lo hizo muy bien; lo aplaudieron mucho los herencianos y mucha gente que llegó de Alcázar de San Juan.

Yo quisiera pedir dos cosas a las autoridades de Daimiel para D. Miguel:

1º Que le ofrezcan uno de los pregones de nuestras dos grandes fiestas, la Feria o la Semana Santa.

2º Que se le pusiera el nombre a una calle de Daimiel de:

MIGUEL FISAC SERNA
ARQUITECTO

El lo agradecería mucho.
MANUEL SANCHEZ ARCHIDONA

Salón de peluquería
Perfumería
Artículos de regalo y complementos



c/ Mendez Nuñez. 4 Telf. 853100 DAIMIEL